



Parte licitación para construir nuevo instituto Teletón

VALPARAÍSO. Inversión de \$18 mil millones. Aportes del Gore y ejecutado por el MOP.



ESTARÍA PLENAMENTE OPERATIVO EL SEGUNDO SEMESTRE DE 2027.

Con el inicio del proceso de licitación, el esperado nuevo edificio para el instituto Teletón de Valparaíso comienza a concretarse. Con una inversión de \$18 mil millones, se espera que las obras puedan iniciarse antes de fin de año y el recinto quede plenamente operativo en el segundo semestre de 2027.

La directora de Teletón Valparaíso, Dalila Salgado, destacó el inicio del proceso para el nuevo instituto de rehabilitación, que reemplazará el histórico edificio que data de 1982 y cuya capacidad de atención ya está superada por la creciente demanda de nuevos usuarios que ingresan a la institución. La construcción se emplazará en un terreno de avenida Francia con la subida Baquedano, en una zona que está fuera de riesgo por inundación en caso de tsunami.

“El terreno está desde hace más de 11 años y el proyecto ha sido largamente esperado por nuestros pacientes, por las familias y también por nuestros funcionarios. Con esto vemos la posibilidad de que por fin Teletón Valparaíso, que es el segundo centro Teletón con más pacientes del país, pueda tener el estándar de atención que ya tienen los otros institutos”, expresó la directora.

El objetivo del proyecto es mejorar la calidad y ampliar la capacidad de atención de los más de 3.300 pacientes y familias de la región que Teletón atiende anualmente. Tendrá una superficie de 5.100 m² y ofrecerá un elevado estándar de atención a los actuales pacientes y al crecimiento esperado de

la demanda para los próximos 10 años. Contará con espacios para las familias, nuevas áreas de atención y una multicancha cubierta para la práctica de actividad física y deporte adaptado.

El gerente de Infraestructura y Tecnologías de Teletón, Mauricio Arretx, subrayó que “es el proyecto más grande en términos de inversión que hemos ejecutado como Teletón. Para nosotros es un hito muy importante y para la región de Valparaíso es una excelente, excelente noticia”.

El ejecutivo detalló que con la apertura de la licitación, se espera que las obras se inicien a fines de 2025 y que el centro pueda estar plenamente operativo durante el segundo semestre de 2027. El edificio contará con tres niveles, incluyendo la azotea donde se ubicará la multicancha cubierta y sus camarines.

FINANCIAMIENTO

Las obras de construcción del nuevo Instituto Teletón de Valparaíso serán financiadas con recursos del Gobierno Regional de Valparaíso, por un monto de más de 18 mil millones de pesos. En tanto, el Ministerio de Obras Públicas estará a cargo de la ejecución de las obras.

El seremi (s) de Obras Públicas, Cedric Mac-Farlane Lepin, destacó el compromiso del MOP con “la construcción de los centros de rehabilitación infantil Teletón a lo largo de todo el país, así lo señaló la ministra Jessica López”. Además relevó “la coordinación de todos los entes públicos para la realización de este tan anhelado proyecto para la región”. ☞